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Riva del Garda

La novità | Il Comune vuole una fideiussione, l’Apt abbattere dei muretti

Bike Festival, nulla è ancora deciso
RIVA Sembrava tutto concordato tra
Comune e Garda Dolomiti, per la
nuova area del Bike Festival
presentata recentemente come la
soluzione definitiva per questa
edizione e per le future, ma ad oggi,
la pubblica utilità non è stata
concessa e non è stata accordata
perché sia l’Apt che il Comune non
hanno ancora formalizzato gli
accordi. Le richieste di una parte
non trovano piena corrispondenza
nell’altra e, in ballo, c’è anche un
buon quantitativo di denaro sotto
forma di fideiussione che il Comune
ha chiesto a Garda Dolomiti. Ieri
mattina alcuni tagli alle piante
hanno allarmato il mondo
ambientalista che prontamente ha
cercato di capire cosa stesse
succedendo visto che l’area della
Miralago, in questi giorni, è stata
oggetto di alcuni calcoli da parte
dell’impresa che dovrà allestire i vari
stand. Subito si è pensato ad un
utilizzo improprio della Miralago.

I tagli Le piante rimosse davanti al cancello che porta alla Miralago

«Quei tagli sono interventi
programmati con il cantiere
comunale e nulla hanno a che
vedere con il Bike Festival - certifica
la sindaca Cristina Santi -. Nulla è
stato ancora formalizzato. Siamo in
discussione con l’Apt. Ci hanno fatto

delle richieste e noi ne abbiamo fatte
altre a loro. Vogliono abbattere dei
muretti e poi rifarli, vogliono la
strada chiusa il sabato, che
negheremo, e noi vogliamo una
fideiussione». Le.Om.


